

Fricktaler Eisenbahnclub

Jubiläum verschoben

Dieses Jahr ist der Fricktaler Eisenbahnclub (FEC) 40 Jahre alt geworden. Geplant war es, das Vereinsjubiläum im November mit einem grossen Tag der offenen Tür im Vereinslokal im Keller des Schulhauses Ebnet in Frick zu feiern. Coronabedingt mussten die Feierlichkeiten aber abgesagt und auf den Sommer 2021 verschoben werden. Da die Mehrheit der FEC-Mitglieder der Risikogruppe angehört und die Mindestabstände bei einem Publikumsanlass nur schwer einzuhalten sind, hat der Vorstand beschlos-

sen, den Anlass nochmals um ein Jahr zu verschieben. Neu soll das 40-jährige Bestehen dann im 42. Vereinsjahr im Sommer 2022 würdig gefeiert werden. Stefan Treier

Die Anlage des FEC in bewegten Bildern können Sie sich hier anschauen:



https://youtu.be/7BGxS-bbF_s

Foto: Stefan Treier



Wird erst 2022 wieder für Besucher geöffnet:
die Vereisanlage des Fricktaler Eisenbahnclubs.



Foto: art&web Modellbaukunst

Nachruf Ueli Tscharner

Im Alter von 76 Jahren verstarb am 22. September 2020 der bekannte Modellbauer und Eisenbahnfreund Ueli Tscharner. Seine Segmentanlage mit Szenarien der Albula- und der Bernina-Bahn in H0M (albulabahn.ch) dürfte vielen LOKI-Leserinnen und -Lesern noch in bester Erinnerung sein. Mehrmals schafften es die Motive seiner Modellbahnwelt in 1:87 auch in den Hauptkatalog des deutschen Modellbahnherrstellers BEMO. Mit Ueli Tscharner verliert die Modellbahnszene einen liebenswerten und profunden Kenner der kleinen und der grossen Eisenbahn.

Die Herausgeber der LOKI

Schwarzwald-Modellbahn

Von Hausach nach Gutach umgezogen

Die Schwarzwald-Modellbahn in Hausach war einst die grösste Modelleisenbahnanlage Europas, welche nach einem realen Vorbild gebaut wurde. Während 15 Jahren drehten in einem ehemaligen Supermarkt auf 400 Quadratmetern gleich neben dem Hausacher Bahnhof Züge im Massstab 1:87 ihre Runden. Im Januar 2019 musste die beliebte Anlage schliessen und ironischerweise einem neuen Supermarkt Platz machen. Erste Befürchtungen, dass die Anlage abgebrochen und entsorgt werden muss, bewahrheiteten sich glücklicherweise nicht. Samuel Reichelt und der Bürgermeister der Nachbargemeinde Gutach meldeten sich beim Anlagenbesitzer Thomas Panzer und

machten ihm ein Angebot. In einem ehemaligen Getränkemarkt und einer ehemaligen Schlecker-Filiale wird derzeit auf einer Fläche von über 500 Quadratmetern die

Schwarzwald-Modellbahn neu aufgebaut. Bereits zu Ostern sollen erste Züge wieder über die gut 1,3 Kilometer langen H0-Schienen rollen.

Stefan Treier

Foto: Adrian Baumann



Bald rollen die Züge der Schwarzwald-Modellbahn wieder über ihre Gleise im Massstab 1:87.

Ein Videoporträt von unseren Kollegen von volldampf.TV über die Schwarzwald-Modellbahn finden Sie hier:



<https://www.youtube.com/watch?v=KbxzoZr2pr8>